

Beschlussvorlage öffentlich	2018/VG/0080
---------------------------------------	---------------------

Gremium: Feuerwehrausschuss VG)	Sitzung am: 27.08.2018	Nr. der Tagesordnung: 2
---	----------------------------------	-----------------------------------

bereits beraten im:	am:
---------------------	-----

Betreff:
Start des Digitalfunks in unserer Verbandsgemeinde

Begründung:

Der Gemeinde- und Städtebund hat mit Rundschreiben vom 30.07.2018 mitgeteilt, dass der Landkreis Bad Kreuznach in diesem Jahr nicht mehr mit dem Test- und Probetrieb in Sachen Digitalfunk beginnen wird.

Die Firma Swissphone kann als Generalunternehmen den vorgesehenen Zeitplan nicht einhalten.

Daher wurden die Bestellungen in Höhe von 33.037,38 € an die Firma Swissphone noch nicht in Angriff genommen.

Allerdings hat der Finanzausschuss bereits Bestellungen in Höhe von 33.510,13 € und in Höhe von 8.651,93 € im Nachhinein beschlossen.

Die Teile sind bereits geliefert und auch in der Feuerwehreinsatzzentrale eingebaut. Die Anschaffungen bei der Firma Swissphone werden im nächsten Jahr vorgenommen.

Die relevanten Teile, die bei der Firma Swissphone bestellt werden müssen, werden sich voraussichtlich auf 33.000 € summieren.

Beschlussempfehlung des Ortsbürgermeisters / der Verwaltung:

Der Feuerwehrausschuss nimmt von der Angelegenheit Kenntnis.

Beratungsergebnis / Abweichende Beschlussfassung: x siehe Folgeseite				
Ausgearbeitet am: 15.08.2018		durch: Schmitt, Peter		
Gesehen:				
Ortsbürgermeister/-in	Verbandsvorsteher	FB-Leiter Finanzen	Bürgermeister	Fachbereichsleiter
Einstimmig	Mit Stimmen- mehrheit	<u>Beschlussergebnis</u>		Abweichender Beschluss (Folgeseite)
x	<input type="checkbox"/>	Ja	Nein	Enthaltung
			Laut Beschluss- vorschlag	
			x	<input type="checkbox"/>

I II III IV V

Anlage: 4

Folgeseite

Gremium: Feuerwehrausschuss VG

Sitzung am: 27.08.2018

TOP: 2 (öffentlich)

Betreff: Start des Digitalfunks in unserer Verbandsgemeinde

Die Ausschussmitglieder nahmen von der Beschlussvorlage Kenntnis.

Da es zum Digitalfunk in diesem Jahr keinen Test-und Probetrieb gibt, werden alle Anschaffungen dafür zurückgestellt.

Bei der Haushaltssitzung des Feuerwehrausschusses am 28.11.2018 wird überlegt, ob man die Bestellung bei der Firma Swissphone für 2019 schon vornimmt. Dabei handelt es sich voraussichtlich um circa 33.000 €.